

ハッピーハロウィン♡



今日はハロウィンパーティーをしました😊前日からお話ししていたので、子ども達も楽しみにしていました♡



自分だけのお面作り😊



はさみも使って行いました😊個性あふれるお面になっていますので、おうちでゆっくり見て下さい😊



仮装用マントを作りました(^^)♪



手形と、子ども達が自由にシールをペタッ😊



ハロウィンって何?という子ども達のために、お話もしました😊



見て、見て!



仮装バッチリ!!



今日のパーティーでは、先生達とかくれんぼをしながら、ハロウィンという行事にふれました♡



お部屋で1から10まで数えたよ😊 1、2、3、4、5……………10！！もういいかい？



先生どこにいるかなー？みんなで園内を探し中😊



みつけた！「トリックオアトリート！」お菓子をあげないとイタズラしちゃうぞと言われると、お菓子をあげなきゃいけませんよねー（笑）



お菓子をげっとして、とっても嬉しそう😊

パーティーのはじまり♡



お菓子をゲットしてみんなで食べました◎



残りはおうちで食べて下さいね♡



僕はだーれだ！！



ハロウィン仕様のランチョンマットを使って、お菓子と給食を食べました◎





いつもの給食も少し雰囲気をかえるだけで、気分が違いますね😊

家庭でもランチョンマット、ぜひ使用してみてください(^^)♪

ハロウィンパーティーを通して異文化に触れた子ども達。ハロウィンは秋のお祭りであったり、日本でいうお盆や大晦日という意味があるそうです。小さいながらも、そこをわかりやすく伝え、活動の意味を理解し楽しむことができました(^^)またパーティーを通して、かくれんぼのごっこ遊びをするなど、遊びながら行うことができました。みんなと一緒に遊ぶ楽しさを感じることが出来るようになり、成長が見られるこあら組です♪